
Votre Dieu est-il grand ?
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“(...) La bataille appartient à

l'Éternel, et il vous livre entre nos

mains. 

1 Samuel 17.47
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Si votre foi en Dieu est trop faible :

Vous êtes en angoisse permanente car vous pensez que tout

repose sur vous. 

Votre vision est troublée par les critiques.

Vous êtes esclave de l’opinion des gens.

Vous  cherchez  une  approbation  car  vous  ne  comprenez  pas

ceci  :  "Ton  Père,  qui  voit  ce  que  tu  fais  en  secret,  te

récompensera." (Matthieu 6.4)

John Ortberg dit :  "Si l’on commet l’erreur de réduire Dieu, on prie

sans foi, on travaille sans passion, on sert sans joie et on souffre sans

espoir.  Alors  on  a  peur,  on  recule,  on  perd  sa  vision  et  on

abandonne." 

Lorsque Goliath a menacé les Israélites, "ils furent terrifiés et saisis

d’une grande crainte." (1 Samuel 17.11) Ils ne croyaient pas leur Dieu

assez grand pour agir. David, si ! "Que personne ne se décourage à

cause de ce Philistin ! (…) L’Éternel, qui m’a délivré de la griffe du lion

et de la patte de l’ours, me délivrera aussi de la main de ce Philistin 

(...)" (1 Samuel 17.32, 37)

Vous pouvez tout affronter si vous avez la même certitude que David

: "La bataille appartient à l’Éternel !" Et depuis, il n’en a perdu aucune !

Vous n’avez pas à dépendre de vos propres ressources. David devait

se  sentir  trop  petit,  mais  il  savait  Dieu  assez  grand.  En  avez-vous

conscience ? 

• 

• 

• 

• 

“David devait se sentir trop

petit, mais il savait Dieu

assez grand.”

https://topbible.topchretien.com/matthieu.6.4/BFC/
https://topbible.topchretien.com/1-samuel.17.11/COL/
https://topbible.topchretien.com/1-samuel.17.32/COL/
https://topbible.topchretien.com/1-samuel.17.37/COL/


John Newton,  prêtre anglican du 18ème siècle,  a dit  :  "Si  Dieu est

avec nous, nous n’avons aucune raison d’avoir peur. Ses yeux nous

voient, ses bras nous entourent, ses oreilles écoutent nos prières, sa

grâce est suffisante et ses promesses immuables !" Tout dépend de la

grandeur de votre Dieu !

Une prière pour aujourd’hui

Seigneur,  toutes mes batailles t’appartiennent,  je ne peux en livrer

aucune sans toi car je me sens si petit(e) devant chacune ! Mais toi,

Éternel, tu es le Dieu Tout-Puissant qui m’assure la victoire. Merci de

me délivrer dans le nom de Jésus, amen.

 

Bob Gass
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